

14. November 2016

Liebe Eltern,

nur wenige Wochen nach meinem letzten Elternbrief freue ich mich, mich erneut an Sie wenden zu können, um Ihnen **Frau Heike Schwalm** als unsere neue Sekretärin vorzustellen.

Sie hat in den Herbstferien die Nachfolge von **Frau Dickhaut** angetreten, die wir in den



Sommerferien in den verdienten Ruhestand verabschiedet haben. Gemeinsam mit **Frau Maier** und **Frau Weigel** bildet sie von nun an das Sekretariatsteam und ist somit für Sie und Ihre Kinder wichtige Anlaufstelle in vielen schulischen Fragen.

Das Sekretariat ist während der Schulzeit montags bis donnerstags von 7 bis 16 Uhr und freitags bis 14:30 Uhr besetzt.

Am 1. November haben mit Frau **Clarissa Blum** (Französisch/Biologie) und Herrn **Dr. Daniel Hussain** (Chemie/Physik) zwei neue Lehrkräfte den

Vorbereitungsdienst angetreten, die zum zweiten Halbjahr eigenverantwortlich Lerngruppen übernehmen werden.

Nachdem zwischenzeitlich die letzten Beträge des vor den Sommerferien durchgeführten **Spendenlaufs** verbucht werden konnten, kann ich Ihnen nun den eingenommenen Gesamtbeitrag mitteilen.

Mit **11.562,64 €** wurden selbst die optimistischsten Erwartungen deutlich übertroffen.

Mein besonderer Dank gilt neben den aktiven Läuferinnen und Läufern und deren zahlreichen großzügigen Spendern auch **Herrn Schlich** und der **Klasse 9B**, deren Initiative und Engagement wir Idee und Realisierung des Spendenlaufs verdanken, sowie allen weiteren Helfern, die bei der Durchführung geholfen und somit zu diesem großartigen Ergebnis beigetragen haben.

Wie bereits im Vorfeld des Spendenlaufs vereinbart, sollen die Einnahmen einerseits der **Gestaltung unseres**

**Schulhofs**, andererseits aber auch gemeinnützigen Zwecken zu Gute kommen. Mit **jeweils 1.500€** sollen daher ein **Hilfsprojekt in Nepal**, zum Wiederaufbau einer durch ein verheerendes Erdbeben zerstörten Schule und der **Verein Mukoviszidose e.V.** unterstützt werden.

Weitere Gelder für die Schulhofgestaltung erhoffen wir uns von der **Teilnahme am Spendenvoting der Kreis Sparkasse**, zu dem **Frau Neiber** einen Projektvorschlag zur naturnahen Schulhofgestaltung eingereicht hat. Das Voting startet am 17. November. Bis zum 24. November können Sie **einmal täglich** im Internet unter **www.kskse.de/Spendenvoting** für dieses Projekt abstimmen. Der Projektvorschlag, der dann die meisten Stimmen auf sich vereint, gewinnt 3.000€. Platz 2 wird mit 1.500€ und die Plätze 3 bis 20 werden mit je 1.000€ prämiert.

Der **Ehemaligenverein des Schwalmgymnasiums** veranstaltete am vergangenen Donnerstag einen **Berufsinformationsabend** für die Schülerinnen und Schüler der Oberstufe. Sechzehn ehemalige Abiturienten des Schwalmgymnasiums stellten dabei ihre Berufe vor, berichteten von ihrem persönlichen Werdegang und stellten sich den Fragen der Schülerinnen und Schüler.

Für die reibungslose Organisation des Abends hat dankenswerter Weise erneut **Herr Göbel** als Koordinator für Berufsorientierung am Schwalmgymnasium und gleichzeitig Ehemaliger gesorgt.

Bereits zum zehnten Mal lassen wir das zurückliegende Schuljahr in einem **SG-Journal Revue** passieren. **Herrn Bärmann**, der auch in diesem Jahr die Erstellung dieses bunten und informativen Jahresrückblicks übernommen hat, gilt dabei unser besonderer Dank.



Für 5 € können Sie bzw. Ihre Kinder das SG-Journal ab sofort über die Klassenlehrer bzw. Tutoren oder im SG-Shop erwerben.

Auch in diesem Jahr möchten wir Sie mit einem **Adventskonzert** auf die Weihnachtszeit einstimmen. Zu diesem lade ich Sie schon jetzt herzlich für **Freitag, den 16. Dezember ab 20 Uhr** in die **Festhalle in Treysa** ein.

Abschließend wünsche ich Ihnen und Ihren Familien eine schöne Adventszeit, ein frohes und friedvolles Weihnachtsfest, einen guten Start ins Jahr 2017 und uns allen in diesem die Fortführung der guten Zusammenarbeit.

Herzliche Grüße

*Frau Schwalm*